

Nous avons appris, avec une immense tristesse, le décès de notre ancien collègue

Jean-Pierre THOREL

Unia Genève perd un ancien secrétaire syndical engagé, qui a énormément donné à notre région.

Chaque personne avec qui il a travaillé, gardera de ce collègue doté d'une personnalité unique, un souvenir impérissable.

Le mouvement syndical perd un militant fidèle exceptionnel, qui n'a jamais cessé de se battre pour la cause syndicale.

En cette triste occasion, le syndicat Unia Genève tient à témoigner toute sa profonde reconnaissance à son ancien collaborateur et militant.

Nous présentons nos plus sincères condoléances à la famille à qui va toute notre sympathie dans cette épreuve difficile.

Le syndicat Unia Genève